



Ein ereignisreiches Jahr sieht bald die Zielflagge



Für den MCE Tensfeld der Anlass,
sich bei allen Helfern, Freunden und Unterstützern zu bedanken.

Dank Eurer Hilfe konnten wir auch 2017, in sportlicher und organisatorischer Hinsicht, auf allen Ebenen glänzen.

Top-Ergebnisse in der Deutschen Enduromeisterschaft, erfolgreiche Teilnahmen bei den ISDE 2017 in Frankreich und der Enduro Europameisterschaft, einen MX-DM-Titel, 6 Titel bei den MX-Meisterschaften im Norden, den MX-Mannschaftstitel im NMX- und MXSH-Cup und eine Auszeichnung des ADAC München als drittbester Veranstalter der ADAC MX Masters sind nur einige Glanzpunkte 2017.

2018 soll es natürlich in bewährter Weise weitergehen.

Geplante Veranstaltungen 2018:

- | | |
|---|--|
|  NMX/MXSH + DMV Ladies Cup | 21. und 22. April |
|  ADAC MX-Masters | 28. und 29. Juli |
|  Quad DM + Clubcross | 30. August bis 02. September
(im Rahmen des Werner-Rennens in Hartenholm) |

Jetzt heißt es aber erst einmal durchzuatmen, abzuschalten und die Weihnachtstage zu genießen.

Wir wünschen allen Mitgliedern, Freunden und Unterstützern des MCE Tensfeld ein frohes Weihnachtsfest und geruhsame Tage im Kreis ihrer Lieben.

Auf das wir uns zum Saisonstart 2018 gesund und munter wiedersehen...



DER VORSTAND DES MCE